

## Plakatwettbewerb „Bunt statt Blau“

In diesem Jahr startete die DAK bundesweit zum fünften Mal die Aktion „Bunt statt Blau“. Sie suchte Bilder mit klaren Botschaften gegen das Komasaufen.

Die Klassen 5c, 6c, sowie einige Schüler der 7d und 10d griffen dieses Thema in vielfältiger Weise auf. Es entstanden bunte Zeichnungen und Collagen, in denen sie ihren Standpunkt zum Thema deutlich machten.

Ein Plakat der 5c kam bei der Jury besonders gut an und landete beim Landeswettbewerb auf dem 1. Platz in der Sonderkategorie für jüngere Künstler. Die Schüler zeigen in ihrem Plakat nicht nur die Gefahren von Alkoholmissbrauch auf, sondern auch das Positive im Leben ohne Alkohol. Als Landessieger erhielt die 5c einen Geldpreis und nimmt nun am Bundesentscheid teil.

H. Clasen



